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Niederschrift  
über die öffentliche  Sitzung des Kreistages Friesland am 08.06.2022 im Haus 

des Gastes (Kursaal), Zum Hafen 3, 26434 Wangerland-Horumersiel 
_________________________________________________________ 

 
 

Beginn: 14:35 Uhr Ende: 16:27 Uhr 
 
 

 
Teilnehmer/innen: 

Mitglieder 
 Ambrosy, Sven     
 Bergfeld, Christian     
 Bruns, Isabel     
 Burgenger, Uwe     
 Busch, Sigrid     
 Buß, Manfred     
 Eilers, Claus     
 Esser, Martina     
 Funke, Karl-Heinz     
 Gburreck, Fred     
 Herfel, Bärbel     
 Homfeldt, Axel     
 Janßen, Dieter     
 Jensen, Katharina     
 Just, Janto     
 Kaiser-Fuchs, Marianne     
 Kruse, Timmy   bis 16.08 Uhr (TOP 3.1.3 nicht öfftl. Teil) 
 Kück, Anke     
 Kühne, Lars     
 Lammers, Anke     
 Lies, Olaf     
 Mandel, Sören     
 Möller, Jan Ole     
 Möller, Siemtje  online 
 Neugebauer, Axel     
 Osterloh, Uwe     
 Ramke, Annika     
 Ratzel, Gerhard     
 Recksiedler, Raimund     
 Schürgers, Uwe     
 Sieckmann, Heinke     
 Sudholz, Melanie     
 Tammen, Reiner     
 Theemann, Hendrik     
 Weidemann, Wolfgang     
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 Wiesner, Jannes     
 Wilken, Wilhelm     
 Wittke, Agnes     
 Zillmer, Dirk     

Angehörige der Verwaltung 
 Dehrendorf, Martin, Dr. online 
 Rohlfs-Jacob, Elke     
 Karmires, Nicola     
 Niebuhr, Bernd     
 Steinker, Michaela     
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

 
Der Kreistagsvorsitzende Herr Wiesner eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden 
Kreistagsabgeordneten, Bürgerinnen und Bürger sowie die Vertreterinnen und Vertreter der 
Presse, Außerdem heisst er die stellv. Bürgermeisterin des Wangerlands Frau Brandenburg-
Bienek herzlich willkommen.  
Auch Frau Brandenburg-Bienek begrüßt alle und richtet herzliche Grüße des Bürgermeisters 
aus. Sie spricht den KTAs gegenüber die Bitte aus, bei Entscheidungen bezüglich des LNG 
Baus das Wangerland nicht zu vergessen. Sie wünscht eine angenehme Sitzung.   

 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
Der Kreistagsvorsitzende Herr Wiesner stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfä-
higkeit fest.  
 

 
TOP 3 Feststellung der Tagesordnung 

Der Kreistagsvorsitzende Herr Wiesner stellt die Tagesordnung fest.  

 
 
TOP 4 Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 

27.04.2022 
 
Herr KTA Dieter Janßen erklärt, dass er unter Punkt 6.1.1 falsch zitiert worden sei. Er habe 
nicht für die gesamte Strecke, sondern nur im Bereich des Waldkindergartens Tempo 30 
gefordert. 

 
Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 27.04.2022 wird bei Berücksichtigung der 
Anmerkung des Herrn KTA Janßen bei einer Enthaltung einstimmig genehmigt. 
 

 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 

 
TOP 6 Öffentliche Berichte und Vorlagen 

 
TOP 6.1 - aus der Kreisausschuss-Sitzung vom 11.05.2022 

 
TOP 
6.1.1 

Variantenvergleich der von Tennet für den Bereich Bockhorn entwi-
ckelten Trassenalternativen für das Höchstspannungsvorhaben Wil-
helmshaven 2 - Conneforde 
Vorlage: 0175/2022 

 
Herr Landrat Ambrosy erklärt, dass es sich hierbei um eines der schwersten Verfahren die-
ser Zeit handeln würde und mit dieser Vorlage gezeigt werde, dass der Landkreis zukunfts-
orientiert und verantwortungsbewusst arbeite.  
Diese Verantwortung sei aber keine Einbahnstraße.  
Klimaschutz sei Heimatschutz und der Ukrainekrieg zeige, dass Deutschland autarker wer-
den müsse. Bislang leite der Landkreis aber durch. Er erklärt weiter, dass der Norden davon 
profitieren können sollte. Dies sei die Forderung an Land und Bund. Die Bürgerinnen und 
Bürger sollen merken, dass sie nicht nur belastet, sondern auch entlastet werden. 
Der Landrat Herr Ambrosy richtet außerdem seinen großen Dank an die Bockhorner, da die-
se so konstruktiv mitgehen würden.  
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Herr KTA Ratzel erklärt, dass bei allen Dingen immer die Wertschöpfung für die Region ge-
sehen werden müsse.  
 
Herr KTA Schürgers erklärt, dass er der Sache nicht zustimmen könne, gerade auf Grund 
der großen Belastung für Bockhorn und Zetel. 

 
Beschluss: aus dem Ausschuss für Klimaschutz, Klimafolgenanpassung, Planung und Krei-
sentwicklung vom 26.04.2022: 
 

1) Den Ausführungen und er fachlichen Stellungnahme mit der Vorzugstrasse V01 – 
sowohl als Teil-Erdverkabelung erster Priorität als auch herkömmlicher 
Oberleitung zweiter Priorität – werden zugestimmt. 

2) Die Verwaltung wird damit beauftragt eine entsprechende Stellungnahme 
innerhalb der Antragskonferenz zum Raumordnungsverfahren der 380kV Leitung 
Wilhelmshaen 2 – Conneforde abzugeben. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Mehrheitlich beschlossen 

Ja: 37 

Nein: 1 

Enthaltung: 1 

 

 
TOP 6.2 - aus der Kreisausschuss-Sitzung vom 25.05.2022 

 
TOP 
6.2.1 

Tätigkeitsbericht des Beauftragten für den interreligiösen Dialog im 
Landkreis Friesland 
Vorlage: 0095/2022 

 
Herr KTA Wilken erklärt, dass es sich dabei um eine wichtige Stelle handele, durch die viele 
offene Fragen geklärt und das gegenseitige Verständnis verstärkt werden könnten. Schulen 
und Erwachsenenbildungsstätten seien da wichtige Anlaufstelle. In einem Jahr werde der 
Bericht zeigen, dass es sich um eine Bereicherung handelt. 

 
Beschluss (aus dem Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales vom 04.05.2022): 
Der Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales nimmt den Bericht zur Kenntnis.  

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 
6.2.2 

Erhöhung des Zuschusses für das Frauenhaus Wilhelmshaven 
Vorlage: 0161/2022 

 
Beschluss ( aus dem Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales vom 04.05.2022): 
Erhöhung des Zuschusses für das Frauenhaus Wilhelmshaven  

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
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TOP 
6.2.3 

Satzungsänderung der Satzung über die Bestellung und die Tätigkeit 
des Behindertenbeauftragten 
Vorlage: 0162/2022 

 
Beschluss (aus dem Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales vom 04.05.2022): 
Die Satzung über die Bestellung und Tätigkeit der/des Behindertenbeauftragten des Land-
kreises Friesland wird in ihrer Neufassung einstimmig beschlossen. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 
6.2.4 

Sachstandsbericht Fahrradabstellsituation am Mariengymnasium in 
Jever; hier: Anfrage und Antrag zum Fahrradstellplatz Mariengymna-
sium 
Vorlage: 0196/2022 

 
Herr KTA Just hinterfragt, warum eine Verbesserung nur in Aussicht gestellt werde und hin-
terfragt, wann man mit einem Untersuchungsbericht und einer Umsetzung rechnen könne. 
 
Herr KTA Ambrosy erklärt, allen Schulen erklärt worden sei, dass erst die Schulen und dann 
das Außengelände gemacht werde. Deshalb sei dieser Beschluss ein echter Neustart. Eine 
Streckung der Durchführung sei allerdings nicht vermeidbar. Corona und der Ukraine-Krieg 
führen zu finanziellem Druck und man müsse auch eine Verknüpfung mit dem Fahrradkon-
zept herstellen. Der Lenkungsausschuss arbeite sehr zügig und intensiv und im Frühherbst 
soll ein Entwurf vorgelegt werden, sodass Anfang 4. Quartal eine entsprechende Vorlage 
kommen werde und im Dezember der Haushalt entsprechende Gelder zur Verfügung stellen 
müsse.  
 
Herr KTA Mandel erklärt, dass alle Schulen diese überdachten Fahrradstände haben müss-
ten. Deshalb brauche man ein umfangreiches und vollständiges Konzept und dann könne 
man entsprechend darüber abstimmen.  

 
Beschluss (aus dem Ausschuss für Bauen, Mobilität, Katastrophen- und Feuerschutz vom 
17.05.2022): 
 

1. Die Ausführungen der Verwaltungen werden zustimmend zur Kenntnis genom-
men. 

 

2. Im Rahmen des Fahrradkonzeptes des Landkreises Friesland werden Vorschläge 
zur nachhaltigen Verbesserung der Abstellmöglichkeiten für Fahrräder insbeson-
dere an den weiterführenden Schulen des Landkreises erarbeitet.  

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
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TOP 
6.2.5 

Naturschutzstiftung Friesland-Wittmund-Wilhelmshaven - Mittelzu-
weisung 
Vorlage: 0207/2022 

 
Herr KTA Tammen erklärt, wie sehr er sich über diese Entwicklung freue. Er dankt dem 
Landrat für den Einsatz und erklärt, dass der Landkreis auf eine erfolgreiche Arbeit zurück-
blicken könne und das investierte Geld um ein Vielfaches erhöht eingesetzt worden sei. Die-
se gute Arbeit könne durch diesen Beschluss weitergeführt werden. 

 
Beschluss (aus dem Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft und Abfallwirtschaft vom 
19.05.2022): 
Die Naturschutzstiftung Friesland-Wittmund-Wilhelmshaven erhält jährlich einen Zuschuss-
betrag von 20.000 € zur Bereitstellung von Verwaltungsleistungen.  

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 
6.2.6 

Kostenloser ÖPNV für alle SchülerInnen ab der 5. Klasse; Einführung 
des Regionalen Schüler- und Azubitickets 
Vorlage: 0206/2022 

 
Herr KTA Mandel erklärt, dass das Ticket ein großer Erfolg sei und der Verwaltung für das 
kreative Handeln gedankt werden müsse. Auch das Kinder- und Jugendfreizeitticket sei be-
reits ein Erfolg gewesen, aber mit diesem Ticket setze man ein großes Zeichen. 
Er erklärt weiter, dass auch die geringverdienenden Azubis sehr davon profitieren werden. 
 
Herr KTA Schürgers wiederholt seine Frage aus dem Fachausschuss, ob auch Umschüler 
das Ticket nutzen könnten. Dies seien ca. 90 Personen. 
 
Frau KTA Sudholz erklärt, dass sie sich sehr gefreut hätten, wenn bereits damals dem kos-
tenlosen ÖPNV zugestimmt worden wäre und die Vorlage sehr positiv gesehen werde. Der 
CDU-Fraktion fehle aber noch die Evaluation. Zum alten Ticket sei diese nicht möglich ge-
wesen aufgrund von Corona, aber jetzt sei es wichtig, diese mit aufzunehmen. 
 
Herr Landrat Ambrosy erklärt, dass mit Zustimmung zur Ergänzungsvorlage alle Azubis das 
Recht haben werden unabhängig vom Alter. Er erklärt weiter, dass Umschüler nur Anrecht 
darauf haben, wenn es sich um eine anerkannte Ausbildung handele. 
 
Außerdem betont er auf den Einwand von Frau Sudholz hin, dass die damalige Umsetzung 1 
Mio € gekostet hätte. Jetzt sei man in einer echten Zeitenwende. Die beschlossene Tarifre-
form sei wegweisend, da die den Unternehmern fehlenden Einnahmen nicht durch eine Er-
höhung der Subvention, sondern durch das Kaufen der zusätzlichen Fahrkarten für die Kin-
der und Jugendlichen ersetzt und gleichzeitig ein sehr gutes Angebot geschaffen würde. Der 
Landkreis Friesland sei damit Vorreiter. Und mit der sukzessiven Fahrplanentwicklung werde 
das Angebot größer. 
 
Der Landrat Herr Ambrosy und Herr KTA Mandel erklären, dass die nächste Forderung sei, 
den SPNV und ÖPNV mit einem Ticket zu verbinden. Aber dafür sei die Unterstützung des 
Landes notwendig. Das 9€-Ticket setzte Maßstäbe, durch die danach viele nicht mehr bereit 
sein werden, viel Geld für Nahverkehr zu zahlen. 
 
Frau KTA Esser erklärt, dass die Mehrheitsgruppe der Evaluierung zustimmen würde, wenn 
die Zahlen erhebbar seien.  
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Die Evaluierung wird unter Punkt 3 aufgenommen. 
 

 
Geänderter Beschluss (aus dem Ausschuss für Bauen, Mobilität, Katastrophen- und Feu-
erschutz vom 17.05.2022): 
 

 

1. Das Regionale Schüler- und Azubiticket wird gemäß der Mindeststandards des Landes 
im Landkreis Friesland zum neuen Schuljahr 22/23 eingeführt. 
 

2. Das Ticket wird allen SchülerInnen ab der 5. Klasse kostenlos zur Verfügung ge-
stellt. 

 
3. Nach einem Jahr findet eine Evaluation statt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig bei einer Enthaltung beschlossen 

Ja: 38 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 

 
TOP 
6.2.6.1 

Ergänzungsvorlage zu Vorlage Nr. 0206/2022 „Kostenloser ÖPNV für 
alle SchülerInnen ab der 5. Klasse; Einführung des Regionalen Schü-
ler- und Azubitickets“ 
Vorlage: 0225/2022 

 
Begründung: 

Im Rahmen der Beratungen zur Vorlage 0206/2022 – Kostenloser ÖPNV für alle 
Schülerinnen und Schüler ab der 5. Klasse, Einführung des Regionalen Schüler- und 
Azubitickets – wurde die Frage nach einer Möglichkeit der Kostenübernahme des 
Tickets auch für TeilzeitschülerInnen (Azubis) aufgeworfen.  
 
Da dies auch in anderen Landkreisen der VEJ aktuell diskutiert wird, wurden die Möglichkei-
ten erneut geprüft. Im Ergebnis kann die Kostenübernahme für die Azubis aus den vorhan-
denen Haushaltsmitteln für die Teilkostenerstattung Sek. II (50 % Kostenerstattung seit letz-
tem Schuljahr) erfolgen. Die dafür eingeplanten Mittel in Höhe von 600.000 € wurden im ver-
gangenen Schuljahr nur in Höhe von ca. 70.000 € in Anspruch genommen.  

 
Frau KTA Sudholz erklärt, dass die CDU die Ergänzung mittragen werde, da dies ein Anreiz 
für Auszubildende sein könnte, vor Ort zu bleiben, was im Zuge des Fachkräftemangels vor-
teilhaft sei. Ungeklärt sei aber die zukünftige Frage der Kosten.  
Die CDU-Fraktion beantrage, dass der Landkreis prüfen solle, wie eine 100% kostenlose 
Schülerbeförderung für alle Schülerinnen und Schüler der Sek2 und Umschüler bezahlbar 
sei.  
Nach weiterer Diskussion und Verständnisfragen zur Vorlage, erklären 
Frau KTA Esser und der Landrat Herr Ambrosy, dass es um Taxikosten gehe, die beziffert 
werden könnten. Diese Kosten seien im Haushalt und die Ansprüche bleiben bestehen. 
 
Die CDU-Fraktion hält ihren Änderungsantrag aufrecht. 
Dieser wird mit  
12 Ja- Stimmen, 27-Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen abgelehnt.  
Der Landrat Herr Ambrosy erklärt, dass im Fachausschuss das Verfahren noch einmal erläu-
tert werden könne. 

 
Beschluss: 
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Das Regionale Schüler- und Azubiticket wird auch allen Azubis kostenlos zur Verfü-
gung gestellt.  
 

 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 
6.2.7 

Auflösung des Tourismusverbandes Nordsee e. V. und Übertragung 
der Aufgaben an die Tourismusagentur Nordsee GmbH 
Vorlage: 0209/2022 

 
Beschluss: 
Die Vertreter*Innen der Mitgliederversammlung des Tourismusverbandes Nordsee e. V. 
werden beauftragt, die Abwicklung des Tourismusverbandes Nordsee e. V. sowie die Über-
tragung der Vereinsaufgaben an die Tourismusagentur Nordsee GmbH einzuleiten. 

 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 
6.2.8 

Vergabe eines Auftrags zur Profilierung von Kreisstraßen und Rad-
wegen 
Vorlage: 0208/2022 

 
Beschluss: 
Der Kreisausschuss wird ermächtigt, den Auftrag zur Profilierung an Kreisstraßen und Rad-

wegen an den wirtschaftlichsten Anbieter zur vergeben. 

Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 
6.2.9 

Abschluss einer Konsortialvereinbarung der Gesellschafter der Tou-
rismusagentur Nordsee (TANO) 
Vorlage: 0210/2022 

 
Herr KTA Themann erklärt, dass die TANO Mittel zum Zweck sei, das Image der Nordsee in 
der Region zu erhöhen. Die TANO könne die touristischen Aktivitäten besser koordinieren 
und attraktiver gestalten.  

 
Beschluss: 
Der Kreistag beschließt den Abschluss des Konsortialvertrages der Gesellschafter der 
Tourismusagentur Nordsee (TANO) in der vorgelegten Fassung. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen 
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Ja: 38 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 
TOP 
6.2.10 

Nahverkehrsplan: Projekt HyFri – Wasserstoffbusse für Friesland; 
Vereinbarung über die Anpassung der Allgemeinen Vorschrift 
Vorlage: 0212/2022 

 
Beschluss: 
Der Vereinbarung über die Anpassung der AV ab 2023 wird zugestimmt. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 
6.2.11 

Einführung des 9€-Tickets für den Bereich des Landkreises Friesland 
Vorlage: 0215/2022 

 
Herr KTA Zillmer erklärt, dass die Einführung der richtige Schritt Richtung kostenlosem 
ÖPNV sei. Mobilität aufrecht zu erhalten und auf Autos verzichten zu können, sei ein wichti-
ges Ziel. 
 
Frau KTA Esser stimmt dem zu und ergänzt, dass wir ein Ticket für alles (365 Tage/Jahr) 
brauchen. 
 
Herr Ambrosy als NLT Präsident erklärt, dass Wahleckpunkte der Landrate eine Nachfolgeti-
cket fürs 9€ Ticket und die Integration des SPNV seien. 
 
Herr KTA Mandel erklärt seinen Respekt und Anerkennung dem Wortbeitrag von Herrn KTA 
Zillmer gegenüber.  

 
Beschluss: 
Der Aufgabenträger Landkreis Friesland beschließt die Einführung des 9€-Tickets und beauf-
tragt die Verwaltung zur Abgabe der erforderlichen Erklärungen gegenüber dem Land Nie-
dersachsen.  

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 7 Bericht über wichtige Beschlüsse des Kreisausschusses: keine 

 
TOP 8 Anfragen zu den öffentlichen Punkten der Kreistagsausschüsse: kei-

ne 
 
TOP 8.1 Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus vom 03.05.2022 

 
TOP 8.2 Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales vom 04.05.2022 

 



Sitzung des Kreistages Friesland vom 08.06.2022  Seite 10 von 11 

TOP 8.3 Jugendhilfeausschuss vom 12.05.2022 

 
TOP 8.4 Ausschuss für Finanzen und Digitalisierung vom 16.05.2022 

 
TOP 8.5 Ausschuss für Bauen und Mobilität, Katastrophen- und Feuerschutz 

vom 17.05.2022 
 
TOP 8.6 Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft und Abfallwirtschaft vom 

19.05.2022 
 
TOP 9 Informationen aus dem Jugendparlament: keine 

 
TOP 10 Mitteilungen des Landrates: keine 

 
TOP 11 Anträge der Fraktionen, Gruppen und Kreistagsabgeordneten 

 
TOP 
11.1 

Antrag der Mehrheitsgruppe auf Verabschiedung einer Resolution 
bzgl. der Nutzung des 9€ Tickets 

 
Herr KTA Zillmer erklärt, dass die Gruppe grundsätzlich für die Resolution sei, aber Text und 
Adressat noch etwas abgeändert werden sollte. Er bittet um Verweis an den Kreisausschuss. 
 
Herr KTA Burgenger erklärt, dass alle vom 9€ Ticket sprechen würden und es auch hier in 
Friesland Thema sei. Aktuell sei der ÖPNV für die Bürger absurd teuer und die Bahn deutlich 
günstiger. Man sehe bereits jetzt, dass dieses Ticket für Urlaubsreisen genutzt werde. Die 
wenigen Bahnverbindungen nach Friesland seien zum Großteil wegen Bauarbeiten derzeit 
gerade nicht nutzbar. aber die wenigen übrigen Verbindungen könnten zum großen Teil mit 
dem 9€-Ticket nicht genutzt werden. Herr KTA Burgenger betont, das Friesland sich nicht 
abhängen lassen dürfe. 
 
Herr KTA Mandel erklärt, dass der Adressat in Land Niedersachen geändert werden könne.  

 
Beschluss: 
Der Kreistag überweist den Antrag an den nächsten Kreisausschuss zur inhaltlichen Bera-
tung und Beschlussfassung. Bis dahin werden sich die Fraktionen noch auf Änderungen ver-
ständigen, die der Kreisausschuss mit verhandeln wird. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 

Ja: 39 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

 
TOP 12 Anfragen nach § 11 der Geschäftsordnung: keine 

 
TOP 13 Anregungen und Beschwerden: keine 

Der Kreistagsvorsitzende Herr Wiesner schließt den öffentlichen Teil um 15.51 Uhr.  
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Jannes Wiesner Sven Ambrosy Michaela Steinker 
Kreistagsvorsitzender Landrat Protokollführer/in 
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